21.5.2015

Krasser Bus als Attraktion

Borgloher Bergrennen startet Vorverkauf

spo **BORGLOH.** Der MSC Osnabrück hat den Kartenvorverkauf zum 48. Internationalen Bergrennen am 1. und 2. August am Uphöfener Berg auf seiner Homepage msc-osnabrueck.com begonnen.

Die Tagestickets sind im Vorverkauf günstiger als an der Tageskasse. Uber die Sonderkasse ist mit einem Vorverkaufticket das Veranstaltungsgelände schneller zu erreichenals an der Tageskasse, an der mit Wartezeiten zu rechnen ist. Zudem besteht die Möglichkeit, Gutscheine für den VIP-Bereich samt "All-in-Angebot" zu erwerben. Kinder bis zu neun Jahren haben auch in diesem Jahr beim Bergrennen freien Eintritt: Jugendliche von 10 bis 17 Jahren zahlen die Hälfte des Erwachsenenpreises.

Am Samstag, I. August, stehen von 8.30 Uhr bis 18 Uhr Trainings- und Qualifikationsläufe in allen Gruppen und Klassen an. Tags darauf steigen von 8 bis 17 Uhr die Rennläufe mit anschließender Siegerehrung im Festzelt. An beiden Tagen ist das Fahrerlager für die Besucher ganztägig geöffnet.

außergewöhnliche Eine Attraktion kommt Aarberg (schweiz) nach Borgloh: der aunter anderem durch die Reportage "Krasse Busse" im RTL-2-Magazin "Grip" bekannte VW Bulli T3 Pick-up, angetrieben von einem 340 PS starken Audi-S6-V8-Motor. Automobilhändler Andreas Weibel präsentiert das bis zu 225 km/h schnelle Gefährt erstmals bei einem Bergrennen und stellt die Technik den Besuchern im Borgloher Fahrerlager vor.

> Alles über das Spektakel in Borgloh finden Sie auf noz.de/bergrennen